



LOS REPRESENTANTES DEL GOBIERNO VISITARON UNIVERSIDADES.

Autoridades buscan actualizar estrategia de desarrollo regional

Para realizar una actualización de las materias necesarias de la a Estrategia de Desarrollo Regional, representantes del Gobierno Regional durante la semana visitaron la Universidad de Chile, la Pontificia Universidad Católica de Chile y la Universidad de Santiago de Chile para conocer investigaciones y desarrollos en áreas como la minería, energía, nanotecnología, inclusión

y gestión empresarial, que servirán como una hoja de ruta que definirá el impulso científico, tecnológico y productivo de la región, alineando a la academia, el sector público y el privado en un ecosistema de desarrollo que responda a las necesidades y particularidades del territorio.

En las visitas estuvieron presentes el gobernador de Tarapacá, José Mi-

guel Carvajal, junto a los consejeros y consejeras regionales Lucero Callpa, Hugo Estica, Luis Milla, Mauricio Schmidt y Octavio López, y el equipo de la División de Fomento e Industria (DIFOI).

El gobernador Carvajal destacó que "a través de la colaboración nos permitirá articular, junto a la academia, soluciones que mejoren la calidad de vida de nues-

tros vecinos y vecinas".

Para el consejero regional Mauricio Schmidt, la experiencia en las tres universidades deja "una idea muy acabada y profunda sobre cómo la innovación puede ayudar a Tarapacá, especialmente a través de centros ya presentes en la región, que pueden potenciar nuestro desarrollo tecnológico".